

はじめに



グエン・バク・ソン博士

情

報通信省を代表して、私はベトナム情報通信白書2014年版を紹介させて頂きます。本白書は情報通信省により毎年発行されている信頼性のある書籍であり、最初の発行から5年を経て国内外の情報通信の関係者によって高く評価されております。

2013年はベトナム経済の回復の兆しが見られる中で、情報通信産業分野は安定的に発展しました。2013年10月16日に、政府は情報通信省の組織体系・機能・義務に関する政令132/2013/NX-CP号を交付し、管理機関としての情報通信省の役割を強化し、本分野の開発ニーズを満たし、同時に企業及び人民のためによりよいサービスを提供することを目標としました。2014年初めに、政府首相は情報技術導入国家委員会設立の決定書に署名しました。また、2014年7月1日に、ベトナム共産党政治局は持続可能な開発と国際統合の要望に答えるために、情報通信技術の導入及び開発の強化に関わる決議36-NQ/TW号を発表しました。これは、情報通信の導入及び開発を向上させ、経済・社会発展のための突破口を切り開くことに対する共産党及び政府の本気度を再度確認しました。

前年と比べ、2014年の白書は各行政機関によって管理されている情報通信技術産業界の諸分野が新たに編成されておりますが、国際ルールに合わせ、情報検索及び利用の面で便宜をはかっています。また、2014年度の白書は、ハードウェア製品の輸出入、電子製品、ラジオ・テレビチャネル、オンラインゲームとソーシャルネットワーキング、情報通信技術の研究・開発など、有益な情報を追加しています。情報通信省は、本白書の発行によって国家機関や組織、国内外の企業によるベトナムの情報通信技術に対する情報更新の要望に更に答えることが出来るものと信じています。我々は、本書の一層の改善につとめ、情報通信産業界にさらなる貢献が出来るよう、読者のご支援を願ってやみません。

情報通信省は、本書の発行にあたって情報やデータを提供して下さった全国の各関係省庁、協会、企業及び情報通信技術教育機関に対して、そして計画投資省統計総局、外国投資局及び官業登録管理局、財務省税關局、労働傷兵社会省職業訓練局、教育訓練省計画財務局、科学技術省国家技術局及び科学情報局の多大な援助及び協力に対して心から感謝の意を表します。

グエン・バク・ソン博士
情報通信省
国家情報通信技術導入委員会常任委員